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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Jakobstraße/Blauebeilstraße befindet sich ein Supermarkt, der, bis auf wenige Aus-
nahmen, 24-Stunden täglich geöffnet hat. Bereits mit einer Anfrage hatten wir die Stadtver-
waltung auf die daraus resultierenden Lärmbelästigungen, vor allem im unmittelbaren Umfeld 
dieses Marktes hingewiesen. Daraufhin war aus Pressemeldungen zu entnehmen, dass der 
Markt zur Verbesserung der Situation verschiedene Maßnahmen ergreifen wollte, inkl. der 
Beschäftigung eines entsprechenden Wachdienstes.  
 
Trotz dieser eingeleiteten Schritte kamen erneut Bewohner der umliegenden Wohnblöcke 
auf uns zu und beschwerten sich über verschiedene Belästigungen durch einzelne Kunden 
des Marktes (Lärm und Vermüllung). 
 
Daher stellen wir Ihnen heute folgende Fragen: 
 
1. Wie stellt sich die aktuelle Situation aus Sicht der Stadtverwaltung dar? 

 
2. Welche Schritte werden in Zusammenarbeit mit dem Marktbetreiber unternommen, um 

bestehende Problemlagen zu beseitigen? 
 
 
Wir bitten um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Reinhard Stern 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 




